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Hervé KERFANT  

Henri a bien gagné, à 93 ans, son repos éternel. Tu nous as quitté ce 22 décembre.  

Ancien élève de l'Ecole des Mines de Paris, promotion 1948, il avait alors 20 ans. J’ai trouvé qu’il a été Vice-président 
au sein de l'entreprise SOCIETE ANONYME D’HABITATIONS A LOYER MODERE DE LA MAISON DES MINES ET DES PONTS 
ET CHAUSSEES.  

Mais sa vraie carrière était à ENTREPOSE, Directeur financier de TEX (Travaux Extérieurs). Henri surveillait assidument 
le trésor que lui avait confié Jean GUYOT, notre Président.  

Mon souvenir le plus marquant a été cette histoire de calculatrice. Nouveau à TEX en 1974, venant de TI, je n’avais pas 
de calculatrice pour le projet « Clé en main » d’une unité de désulfuration à Kirkuk en Irak. J’en fis la demande et je 
reçu une calculatrice électrique de bureau (pas facile à emporter en voyage). J’ai donc acheté de mes deniers une HP. 
Puis en revenant de mission, j’ai introduit la facture dans mes frais de voyage. La réponse d’Henri sur deux pages se 
terminait par : cette calculatrice appartient à ENTREPOSE et vous devrez la rendre à la fin de votre service à TEX ! de 
fait en 1982, à l’inventaire de la fusion ENTREPOSE-GTM, la calculatrice m’a été demandée et j’ai restituée la calculatrice 
électrique de bureau NEUVE qui attendait bien sagement dans un tiroir de mon bureau. L’autre je m’en sers toujours.  

Cependant, c’est à l’AOP que j’ai le plus apprécié les connaissances de Henri. Il ne manquait jamais une visite, un voyage 
et son rire éclatait bruyant lors de ses discussions « café du commerce » avec son interlocuteur qui fut souvent Feu 
Christian COMPAIN ! Il arrivait toujours avec son sac à dos de savoyard. Cette Savoie qu’il chérissait tant. Jovial, il avait 
une connaissance encyclopédique qui ravissait son ami Christian.  

Henri, tu nous manques.  

Requiem in pace  

Le 29 décembre 2021 

JF Saint-Marcoux 

Je suis attristé de cette nouvelle. J’avais rencontré Henri Flesselle lorsque nous étions à Levallois-Perret. Il venait à des 
réunions où le comité d’entreprise était représenté. 

Sa compétence générale sur tous les aspects de l’entreprise ne l’empêchait pas d’être d’un abord courtois et attentif. 

C’est une perte pour nous tous. 

Adrien (Bahador) Terrany 

C’est très triste. Toutes mes condoléances à sa famille et ses amis de l’AOP.  

 


